

FDP-Ratsfraktion · c/o Cordes · Postfach 11 25 · 26146 Bad Zwischenahn
CDU-Fraktion · Asreger Pad 1 · 26160 Bad Zwischenahn
Die Zwischenahner · Lübecker Straße 6 · 26160 Bad Zwischenahn

Herrn
Bürgermeister Dr. Arno Schilling
Am Brink 9
26160 Bad Zwischenahn

Bad Zwischenahn, 04. März 2021

Freie Demokraten
im Rat der Gemeinde Bad Zwischenahn
Michael Cordes
stell. Fraktionsvorsitzender
Postfach 1125
26146 Bad Zwischenahn

CDU Fraktion
des Gemeinderates Bad Zwischenahn
Frank Martin
Fraktionsvorsitzender
Asreger Pad 1
26160 Bad Zwischenahn

Die Zwischenahner Wählergemeinschaft
Diethard Dehnert
Fraktionsvorsitzender
Lübecker Straße 6
26160 Bad Zwischenahn

**Antrag
von FDP, CDU und Die Zwischenahner im Rat der Gemeinde Bad Zwischenahn:
„Das Leben gehört ins Zentrum“**

Sehr geehrter Herr Bürgermeister Dr. Schilling,

die FDP-Fraktion, CDU-Fraktion und Die Zwischenahner Fraktion bittet Sie, folgenden Antrag auf die Tagesordnung des Verwaltungsausschusses gemäß § 21 Absatz 1 in Verbindung mit § 4 Absatz 2 der Geschäftsordnung am 23. März 2021 zu setzen:

**Das Leben gehört ins Zentrum
COVID UND DANN?**

Die FDP-/ CDU- und Die Zwischenahner Fraktion beantragen:

Der Verwaltungsausschuss möge beschließen, dass kurz nach den Osterferien der Ausschuss für Wirtschaft, Finanzen und Tourismus tagen und sich inhaltlich mit dem Thesenpapier des Gewerbe- und Handelsvereins Bad Zwischenahn e.V. (GHV) vom 03. März 2021 befassen sollte. Hierzu sind als beratende Mitglieder Vertreter des GHV, des Wirtschaftsforums, der DEHOGA und der Bad Zwischenahn Touristik (BTG) einzuladen.

Begründung:

Der beste Impfstoff zur Bewältigung der wirtschaftlichen Auswirkungen der Corona-Pandemie heißt „Fortschritt“. Bereits jetzt sind erste Geschäftsaufgaben und Leerstände in Bad Zwischenahn reell wahrzunehmen. Im Austausch mit Gastronomen und Händlern ist nach mehr als drei Monaten Lockdown eine existenzbedrohende Perspektivlosigkeit zum Anfassen nah. Das sind nicht nur persönliche wirtschaftliche Schicksale, sondern schwerwiegende Folgen für unser Zusammenleben. Die Ausrede: „Anderorts siehts schlechter aus.“ lassen wir nicht gelten, denn: „Die Krankheit anderer macht uns nicht gesund.“ Unter dem Motto „Das Leben gehört ins Zentrum“ machen aktuell bundesweit kleine und große Händler darauf aufmerksam, welche kulturellen und sozialen Auswirkungen es für uns haben kann, wenn Innenstädte und Erlebnismileins aussterben. Erst nach Beendigung der Pandemie und nachdem alle Hilfgelder aufgebraucht sind ist das volle Ausmaß der wirtschaftlichen Langzeitschäden für jedermann sichtbar.

In diesem Sinne müssen wir uns bereits jetzt damit befassen, was die Gemeinde Bad Zwischenahn an Impulsen geben kann, um alle Leistungsträger nach so vielen Jahren des gemeinsamen Erfolgs zu unterstützen. Das sind wir, Politik und Verwaltung, unseren Leistungsträgern schuldig. Als **Diskussionsgrundlage** soll das Thesenpapier des GHV vom 03. März 2021 dienen.

Wir müssen jetzt handeln für den Handel, denn keiner von uns wünscht sich menschenleere Einkaufspassagen und vereinsamte Restaurants. Zu viel tun gibt es nicht, sondern zu wenig tun.

Daher: lassen Sie uns die Ärmel, nicht nur für eine Impfung, hochkrempeln, sondern Bad Zwischenahn nach vorne bringen.

Die im Antrag genannten Interessensvertreter sind von den Antragsstellern informiert worden, danken für diese Initiative und hoffen im Rahmen einer Ausschusssitzung gemeinsam mit Politik und Verwaltung mögliche Aktionen auf den Weg zu bringen.

Michael Cordes
stell. FDP-Fraktionsvorsitzender

Frank Martin
CDU-Fraktionsvorsitzender

Diethard Dehnert
Die Zwischenahner Fraktionsvorsitzender

[Anlage: GHV Thesenpapier]